

Branchentreffen ES.Next 2025

► Innovationen, Impulse & Insights bei ES2000

Immer nah an der Branche – das ist keine Floskel, sondern eine Notwendigkeit. Nicht nur die großen Leitmessen, sondern – oder gerade – auch kleinere Veranstaltungen wie Hausmessen oder Verbandstagen zeigen immer wieder, wie wichtig es ist, wenn die Experten und Entscheider der Branche sich an einem Ort versammeln und gemeinsam über die Herausforderungen des geschäftlichen Alltags, die Bedürfnisse der einzelnen Unternehmen und kommende Trends sprechen. Ein Beispiel für solche kleinen, aber feinen Events war im September die ES.Next 2025, ausgerichtet vom Softwarehersteller ES2000.

Rund 50 geladene Gäste durfte das Team der es2000 Errichter Software GmbH in der Osnabrücker Zentrale begrüßen. Head of Sales Tobias Weinhorst hätte die Runde im Vorfeld gerne erweitert: „Wir hätten uns natürlich gefreut, wenn wir noch mehr Kunden zu uns

hätten einladen können, aber die räumlichen Kapazitäten in unserer Zentrale sind leider begrenzt. Da es die erste Veranstaltung dieser Art für uns war, wollten wir nicht gleich zu groß starten und dafür lieber etwas exklusiver sein.“

Von 10:30 Uhr bis offiziell 22 Uhr erwartete die Teilnehmer dann ein

abwechslungsreiches Programm, das neben branchenspezifischen Impulsvorträgen, Workshops, Anwenderberichten aus der Praxis und internen Eindrücken in die Arbeit von ES2000 auch viel Zeit für ausgiebiges Netzwerken und Fachsimpeln in entspannter Atmosphäre bot.



Innovative Vorträge

Als Keynote-Speaker konnte Dr. Burkhard Bensmann, Honorarprofessor an der Hochschule Osnabrück, gewonnen werden. Der Podcaster und Experte für Selbstführung und Leadership erläuterte, wie sich erfolgreiche Führungskräfte selbst steuern, reflektieren und auf Kurs halten können – auch in komplexen Zeiten.

Im folgenden Impulsvortrag zeigte Monic Wölker pointiert, welche Psychologie hinter dem „Blaumann“ steckt: Viele Endkunden bringen

einem Techniker oft mehr Vertrauen entgegen als einem Mitarbeiter aus dem Vertrieb. Die Brancheninsiderin und langjährige Geschäftsführerin in der Sicherheitsbranche erklärte, wie man dieses Vertrauen schlussendlich als Unternehmen gewinnbringend nutzen kann.

Praktischer orientiert war dagegen der Vortrag von Branchenexperten und EPS-Geschäftsführer Maik Hövelmann mit seinem Vortrag zur Ausstattung eines Feuerwehrgerätehauses – äußerst interessant und spannend für jene Fachbetriebe, die

mit öffentlichen Auftraggebern arbeiten oder selbst Projekte im Bereich Feuerwehr- und Sicherheitstechnik umsetzen.

Volle Workshops

Zeitgleich zu den Vorträgen und zu der Vorstellung der ES2000-Roadmap wurden verschiedene Workshops zu verschiedenen Themen rund um die Digitalisierungs- und Optimierungsmöglichkeiten von der Produktlinie ESERP angeboten. Das Interesse der Gäste daran war enorm und im Vorfeld so nicht erwartet worden, weswegen im Veranstaltungsräum, dem „Think-Tank“, zeitweise keine Sitzplätze mehr verfügbar waren. Die Experten von ES2000 zeigten den Kunden beispielsweise, wie sich durch die Integration neuer Funktionen und Module Arbeitsprozesse beschleunigen und noch reibungsloser aufeinander abstimmen lassen. Ein weiterer Schwerpunkt lag außerdem auf der Vorstellung der aktuellen Produktlinie sowie auf der Option, auf das modernere ERP-System mit möglichst geringem Aufwand zu migrieren.

Im maximal ausgelasteten ThinkTank gab es zudem noch echte Einblicke aus der Praxis: In exklusiven Fallbeispielen zeigten die beiden Gastredner und ES2000-Anwender Achim Marx und Kai Klune anschaulich, wie die smarte Nutzung eines ERP-Systems den Geschäftsalltag in einem Unternehmen deutlich verbessern kann.

Informiert werden und selbst informieren

Die Kommunikation mit den Kunden stand für den Head of Sales Tobias

Nach einem intensiven Tag voller Vorträge und Workshops bot die ES.Next 2025 im Nachgang viel Raum für Spaß und Unterhaltung. Hier gratuliert Tobias Weinhorst (v. r.) dem Gewinner der Einzelwertung im Büro-Golf Lars Spielmann (v. l.).



Keynote-Speaker DR. BURKHARD BENSMANN stellte auf inspirierende Art und Weise klar, dass Führung immer bei sich selbst beginnt.

Weinhorst eindeutig im Vordergrund des Events: „Wir haben das Format der ES.Next erfunden, um unseren Kunden die Möglichkeit zu geben, mit uns näher in den Austausch zu kommen – und für die Branche ist es wichtig, sich untereinander austauschen zu können.“ Die Erwartungen konnten seiner Ansicht nach vollends erfüllt werden. „Die Gespräche waren überaus produktiv und informativ. Unsere Kunden konnten sich Neuheiten anschauen und direkt dazu ihr Feedback geben. Ob aus der Sicht des Geschäftsführers oder des Ingenieurs, wir konnten sehr viele Impulse sammeln, die wir jetzt in die Produktentwicklung einfließen lassen werden.“ Den Informationsfluss in beide Richtungen nahmen auch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer als äußerst positiv wahr, denn einen eigenen Gesprächsräum mit ihrem Softwarehersteller zu haben und auch ausgiebig nutzen zu können, war und ist generell für beide Seiten eine besondere Gelegenheit. Die Teilnehmer konnten außerdem nicht nur ihre Ansprechpartner von ES2000 persönlich kennenlernen, sondern auch die übrigen Gesichter, die hinter der Software und dem Service stehen. Kundennähe und Menschlichkeit rückten so in den Fokus der Veranstaltung.

Austausch innerhalb der Branche

Nicht nur die intensive Kommunikation zwischen den Kunden und dem Team von ES2000 machte den Reiz der ES.Next aus. Gerade die Zeit außerhalb der Einzelveranstaltungen wurde von allen Teilnehmern auch dazu verwendet, sich gegenseitig über Neuigkeiten und Trends der Branche detailliert zu informieren. Social Events wie eine Betriebsbesichtigung mit integriertem Büro-Golf oder der abschließende Cocktail-Abend lockerten die Atmosphäre zusätzlich auf – und brachten nach dem intensiven, durchausfordernden Tag die notwendige Entspannung. Viele Gäste blieben weit über das offizielle Ende der ES.Next hinaus, um den Abend gemeinsam gemütlich ausklingen zu lassen.

Die ES.Next 2025 zeigte klar, wie wichtig Branchentreffen in der heutigen Zeit sind. Ob Fachkongress, Verbandstagung, Hausmesse oder Weltleitmesse: Wenn Experten der Branche aufeinandertreffen, entstehen fortschrittliche Ideen, viele Synergien und eine gemeinsame Basis, um branchenweite Herausforderungen zusammen angehen zu können. Daher sind auch kleinere Branchenevents perfekt geeignet, um sich gegenseitig auf den neuesten Stand zu bringen.

www.es2000.de